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２月２５日で、１６名の議員定数では最後の那須町議会となります。
「町民とともに歩む議会」をスローガンに活動してまいりました。
ご理解とご協力、ありがとうございました。
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井上 豊 議員  茅野　健 議員 薄井 博光 議員

「町民の皆様から、
多くを学んだ
９ヶ月でした」

「共に歩いて
これていた
でしょうか・・・」

「議員活動の
むずかしさを知った
４年でした」

髙久 一伸 議員

「賛成と反対両方の
声を聞いて
決断します」

竹原 亞生 議員

「議会は、
役割を果たせず、
機能しなかった」

小野 曜子 議員

「一緒に町に声を
政治は
変えられます」




